
意見交換会概要
■開催日 平成2５年２月７日 15:３0～17:３0
■内 容 地震・津波対策に関する情報や入札･契約の状況、ＢＩＭ試行について情報提供を行いました。

また、今年度の営繕部発注の設計業務・監理業務において、多数の不調・不落が発生している
事を背景に、受注者側として、入札に参加し易くするための方策や、応札を控えている理由を
確認するといった意見交換を行いました。

中部地方整備局営繕部 整備課

◆設計業務の内容に関する情報提供

○津波・地震対策について、社会資本整備審

議会等で検討の進捗状況を報告。

○国交省におけるＢＩＭ試行取組の状況を報告。

試行案件の静岡地方法務局藤枝出張所を紹介。

○国・県等の業務成績の相互利用が開始されてい

る事や、統一基準である業務標準評定表を説明。

◆不調・不落対策への工夫

○営繕部発注業務において、不調・不落案件の増

加から、発注情報の提供方法や、対策を提案。

各県設備設計協会から意見を頂いた。

懇談会の概要 寄せられた意見

●各県設備設計協会からの要望

・設備技術者減少への対応

・技術者育成への対応

・設備士等資格者の活用

・出前講師等テーマ設定

●各県設備設計協会からの不調・不落

対策意見

・書類作成をより簡略化に。

・設備事務所への分離発注を。

・設備設計業務単独での発注を。

・交通費に掛かる費用の積上を。

・小規模事務所でも可能な業務範囲に。

・発注時の業務内容の明確化を。

・一般競争の採用と総合評価見直し。

青木営繕品質管理官挨拶

意見交換会会開催状況

平成24年度 設備設計協会(東海４県)との意見交換会を開催しました！
～東海地区の設備設計協会との最近の情勢の意見交換の場として～


